

Bauen + Wirtschaft®

Architektur der Region im Spiegel

KANTON AARGAU/  
KANTON SOLOTHURN



# URS SUTTER

LEBENSRAÜME · QUALITÄT · GESTALTUNG

## Wohnüberbauung Esterliweg, Staufen - Eine ästhetische Perle im Mietwohnungsbereich

Empfangen werden Bewohner und Besucher von einer Fülle verschiedenfarbener Blumen der Hortensien. Wie sagte doch schon Dante: „Drei Dinge sind uns aus dem Paradies geblieben: die Sterne, die Kinder und die Blumen.“ Dementsprechend werden Bewohner und Besucher paradiesisch empfangen. Über ein paar Tritte oder auch via Rampe, vorbei am Blütenmeer, erreicht man den Hauseingang.

Die Eiche - Sinnbild der Lebenskraft. Fest und tief verwurzelt, mit dem kurzen bulligen Stamm, dicken elegant geschwungenen Ästen und einer breit ausladenden Krone trotz die Eiche Jahrhunderten. Auch in der Jugend besitzt sie schon die Ausstrahlung von Kraft und Stärke. Die Eiche als Baum begleitet die und durch die Wohnüberbauung.

Zwischen den Gebäuden öffnet sich der Innenhof zur parkähnlichen Anlage. Grosszügige Spiel- und Gemeinschaftsflächen bieten vielfältige, individuelle Nutzungen. Auf den Belagsflächen kann gefeiert und gespielt werden, aber man kann auch nur verweilen.

Felsenbirnen (*Amelanchier lamarckii*) in rohen Stahltrögen gliedern die Flächen räumlich und sorgen für die nötige Stimmung. Jahreszeiten werden an diesem Strauch wie fast nirgendwo erkennbar. Wunderbare weisse Blütentrauben erfreuen uns im Frühling. Das hellgrüne Laub spendet über die Sommermonate Schatten. Die schwarzen, essbaren Beeren versüssen uns wortwörtlich den Sommer. Die wunderbare rote Herbstfärbung lässt uns vom canadischen Indian Summer träumen. Nach dem Laubfall erfreut uns dieser Strauch mit seinem bizarren, charaktvollen Wuchs und seinem silbrigrauen Holz.

Schön Wohnen funktioniert auch zu vernünftigen Konditionen.



Garten ist mehr als nur vom Menschen in Anspruch genommene Fläche im Aussenbereich. Garten ist in zunehmend verdichteten Wohnflächen einer aktiven bisweilen hektischen Gesellschaft als essentieller Lebensraum zu betrachten. Kleine, sehr intensiv genutzte Flächen mit unterschiedlichem und übergreifendem Nutzungsmix zu gestalten, erfordert hohes Knowhow und Lebenserfahrung.

Die Gestaltung des hochwertigen Aussenraums zur Oase erfordert funktionale, nachhaltige, technische und ästhetische Qualität. Der Gedanke von schweizerischer Qualität begleitet ein Projekt über dessen baulichen Abschluss hinaus; d.h. auch die nachhaltige Entwicklung wird mitgedacht.

Über 30 Jahre Erfahrung stehen für Lebensräume – Qualität – Gestaltung.



# URS SUTTER

LEBENSRAÜME · QUALITÄT · GESTALTUNG



Urs Sutter GmbH  [www.urs-sutter.ch](http://www.urs-sutter.ch)  
 Linthstrasse 42 · CH 8856 Tuggen · Tel. +41 (0) 55 465 65 45  
[info@urs-sutter.ch](mailto:info@urs-sutter.ch)